

LA SOUSTO DE LA NINEIO

ÉTABLISSEMENT D'ACCUEIL DU JEUNE ENFANT



Communauté de Communes
PAYS DES SORGUES
MONTS DE VAUCLUSE

Un accueil de haute qualité dans un bâtiment durable

Dans le cadre du **Plan climat et de sa politique d'éco-exemplarité**, la communauté de communes a inclus les exigences du développement durable dans ce nouvel équipement.

L'objectif de ce projet est l'obtention du label **Bâtiments Durables Méditerranéens**, démarche de qualité environnementale qui fait l'objet d'une évaluation en phase de conception, de réalisation et d'usage de la nouvelle construction.



De nouveaux espaces mieux aménagés

Un Établissement d'Accueil du Jeune Enfant (EAJE) est avant tout un lieu de vie et de rencontre.

Le bâtiment sera aménagé en référence au projet éducatif, mettant l'accent sur la qualité d'accueil, l'éveil, la socialisation et l'acquisition progressive de l'autonomie des enfants.

Plusieurs espaces ont été prévus :

- un espace pour les « bébés et moyens »
- un espace pour les « grands »
- un espace dédié aux animations du Relais Petite Enfance



2,62 M€ de budget

Comprenant la construction du nouveau bâtiment et la réhabilitation des locaux de la crèche actuelle (TTC).



18 mois de travaux

Ouverture de la crèche prévue en septembre 2024.



45 places

Pour accueillir les enfants de manière régulière ou occasionnelle selon les besoins des familles

